

## LA LIBERTAD TIENE NOMBRE DE MUJER



Las mujeres chilenas nos reuniremos el próximo 29 de diciembre en el Teatro Caupolicán para expresar nuestra decisión de vida. Desde muy diferentes campos de la vida nacional, desde nuestros hogares, nuestras poblaciones, nuestros trabajos y nuestras organizaciones, hemos sabido demostrar nuestra fuerza y valor para sobrevivir a diez años de muerte: cárceles secretas, torturas, exilios, detenidos-desaparecidos, relegaciones, allanamientos y represiones, abusos de poder y arbitrariedad sobre los sectores más desposeídos.

Hoy, nos encontramos frente a la más grave crisis de nuestra historia: la ruina económica, el desgobierno, la corrupción, la represión que aumenta día a día, la cesantía, el hambre, la destrucción de hogares y un clima generalizado de violencia social. Son éstas todas expresiones de un vertiginoso espiral, que sabemos donde comienza, pero cuyas repercusiones son imposibles de adivinar.

Nos une la urgencia de temer por nosotros mismos como pueblo. Nos reúnen el sentimiento y la convicción de que como nación, como grupo humano, estamos llegando a un punto límite que exige una acción decidida. Acción que es urgente, HOY Y NO MAÑANA.

*porque el hambre, mata  
porque la droga, consume  
porque el exilio, corroe  
porque la tortura y la represión, degradan  
porque la incertidumbre, desgasta  
porque, en definitiva,  
la destrucción de una sociedad, no espera.*

La exigencia de hoy es la suma de voluntades, porque ninguna diferencia puede ser tan grave ni tan seria como para dividimos. Porque creemos que es ésta la única vía que hará posible el cambio. Porque creemos que la posterior reconstrucción de las raíces de nuestra nación nos exigirá el aporte de diversos pareceres. Porque creemos que la única posibilidad de ofrecer a nuestros hijos la recuperación de un horizonte de desarrollo y crecimiento y de reencontrarse con el legado histórico de tantos hombres y mujeres que hicieron esta nación, requiere del esfuerzo colectivo de los hombres y mujeres del presente.

No pretendemos constituirnos en una organización más, ni se trata de un acto más. El 29 de diciembre, las mujeres chilenas reunidas en el Caupolicán, sellaremos un compromiso con nuestro pueblo: un compromiso de acción POR LA VIDA.

Invitamos a todas las organizaciones en las que participan mujeres a sumarse activamente a este compromiso y a difundir masivamente la convocatoria que adjuntamos.

Es importante durante el acto no perder de vista que estamos abocadas a un gran desafío, expresado en el espíritu de nuestra convocatoria. Las llamamos a mantener ese espíritu mediante consignas unitarias. A la entrada del acto se repartirá un instructivo con cantos y consignas preparado por personas de todas las organizaciones sin exclusión.

Llamamos a todas y a cada una de las mujeres a responder a esta exigencia histórica y a expresar su voluntad de vida.

### HOY Y NO MAÑANÁ, POR LA VIDA!

M. Esther Aliaga  
Gladys Arancibia  
Laura Aránguiz  
Ximena Arteche  
Angela de Bachelet  
Lidia Baltra  
Gracia Barrios  
Carmen Barros  
Berta Belmar  
Graciela Bórquez

Carmen G. Briceño  
Roser Bru  
M. Asunción Bustos  
Schlomitt Baytelmann  
Elena Caffarena  
Teresa Carvajal  
Cecilia Casanova  
Evangelina Cid  
Virginia Cox B.  
Marta Cruz Coke

M. Lenina del Canto  
María de la Cruz  
Raquel Díaz  
Margarita Donoso  
Ximena Duque  
Luisa Durán de Lagos  
Patricia Duque  
Mónica Echeverría  
Diamela Eltit  
Graciela Fuentes

Griselda Gallego de Seguel  
Claudina García  
Ana González  
Delfina Guzmán  
Carmen Guzmán  
Teresa Huneeus  
Pamela Jiles  
Julieta Kirkwood  
Soledad Larraín  
Fabiola Letelier

Elizabeth Lira  
Haydée López  
Adriana Matte Alessandri  
Elena Maureira  
M. Olivia Monckeborg  
Lily Morales de Guerra  
Claudina Núñez  
Marcela Otero  
Ana María Palma

Pamela Pereira  
Olga de Pickering  
Maruja Pinedo  
Olga Poblete  
Fanny Pollarollo  
Marta Rivas de Gumucio  
Carmen Rojas  
Lotty Rosentfeld  
María Rozas  
M. Antonieta Saa

Wiln a Saavedra  
Gabriela de Sanhueza  
Adriana Santa Cruz  
Lucía Sepúlveda  
M. de la Luz Silva  
Inés del Solar de Letelier  
Malucha Solari  
Laura Soto  
Cecilia Suárez  
Moy de Tohá

Patricia Torres  
Ana Eugenia Ugalde  
Jael Unger  
Matilde Urrutia de Neruda  
Amanda Velasco  
M. Isabel Velasco  
Patricia Verdugo  
Milena Vodanovic

**¡MUJERES AL CAUPOLICAN, 29 DE DICIEMBRE,  
18.00 HORAS!**

Solicitamos a ustedes apoyo en:

- 1) Financiamiento (según las posibilidades de cada organización).
- 2) Adhesión a esta iniciativa en forma de comunicados de prensa.